



## **Bericht Generalversammlung Gewerbeverein Wolfwil - 2012**

### **Gewerbeverein lanciert „Das Fүүrobier“**

Zur 24. Generalversammlung des Gewerbevereins Wolfwil fanden sich Anfang Mai eine grössere Anzahl interessierte Mitglieder sowie eingeladene Gäste im Rest. Eintracht in Wolfwil ein.

Zur Begrüssung spendierte die Mobiliar Versicherung in der Person von Martin Canonica ein einladendes Apéro, bevor es zum feinen Nachtessen an diesem milden Frühlingsabend ging

Danach eröffnete Toni Ackermann die Versammlung und startete gemäss Traktandenliste. Im Jahresbericht streifte er nochmals die vergangene WOGA und bedankte sich für die grossartige Mithilfe bei allen beteiligten Mitgliedern und Gästen. Erfreut äusserte sich Ackermann über die positiven Rückmeldungen von Besuchern und erwähnte, dass diese WOGA auch in ein paar Jahren noch in den Köpfen der beteiligten Leute in guter Erinnerung bleiben wird.

Auch die Vereinsreise liess Toni nochmals Revue passieren. Wie jedes Jahr war es ein besonderes Erlebnis und ein Tag mit vielen kleinen und grossen Überraschungen. Der Präsident bedankte sich weiters bei allen Helfern im und ausserhalb des Vorstandes.

Auf den Lorbeeren der erfolgreichen Momente wolle er sich aber nicht ausruhen. Jetzt sei es wichtig weiter Gutes zu tun. Qualität ist, wenn der Kunde zurück kommt und nicht das Produkt!

Barbara Schenk stellte die Rechnung vor und wies einen erfreulichen Vereinsgewinn aus.

Im Budget 2012 wurde mit einem Mehraufwand von 4`500.00 Franken gerechnet.

Für das kommende Jahr soll ein neuer Eckpfeiler die Aktivitäten im Verein anreichern. Das „Fүүrobier“ wird ein immer wieder kehrender Termin werden, der in unregelmässigen Abständen Gewerbler in Firmen und Geschäfte einladen wird, um Geschäftsbeziehungen zu pflegen, Menschen und Produkte näher kennenzulernen und den Kontakt intensiver zu pflegen.

Ebenfalls ist die Planung für den Vereinsausflug im September in vollem Gange. Die Reiseleiterin Trudi Kölliker hielt sich wie immer bedeckt, wohin der Car die Mitglieder entführen wird.

Erfreulicherweise konnten mit der Firma Bistec aus Neuendorf und der Firma Vitanorm neue innovative Vereinsmitglieder gewonnen werden.

Leider in Abwesenheit wurde der langjährige Posthalter von Wolfwil Willi Mäder; „Dr Poscht Wille“ zum neuen Freimitglied ernannt. Per Juli 2012 wird er in die verdiente Pension gehen und so dem Verein trotzdem erhalten bleiben.



Sämtlichen OK-Mitgliedern der WOGA 2011 überreichte Toni ein kleines Präsent für die grossartige Arbeit, die diese vor und während der Ausstellung erbracht hatten.

Gegen Ende der Versammlung animierte Weihnachtsmarkt OK-Präsident Kurt Jäggi noch alle Anwesenden, den diesjährigen Termin am 2. Dezember nicht zu verpassen. Nach einem Jahr Pause wird an diesem Datum mit dem Markt erneut die Adventszeit in Wolfwil eingeläutet.

Nach Abschluss der zügigen Generalversammlung gab es ein erfrischendes Dessert und im Rahmen einer bunt bebilderten Diashow von Hanspeter Steiner einen beeindruckenden Rückblick auf die WOGA 2011.